

25 de noviembre de 1935

El presidente de la República inaugura la iluminación de la Catedral

Burgos.— El presidente de la República, don Niceto Alcalá Zamora, ha inaugurado esta noche en Burgos la iluminación exterior de la Catedral mediante cincuenta proyectores. Sobre las seis de la tarde el jefe del Es-

de una recepción oficial en el Ayuntamiento. Posteriormente las autoridades se dirigieron a pie por el Paseo del Espolón hasta el Arco de Santa María, donde el presidente de la República hizo funcionar el interruptor que dejó encendida la iluminación exterior de la Catedral, un proyecto dirigido por el ingeniero Carlos Aparicio. En la plaza de Santa María



El jefe del Estado en Burgos
Asiste al acto inaugural de la iluminación exterior de la Catedral



comprobó también la nueva iluminación y a continuación realizó una visita por el interior del templo. Antes de partir de nuevo hacia Madrid, presidió en el Palacio Provincial un banquete al que asistió un centenar de comensales.

LA CATEDRAL DE BURGOS. — El Excmo. Sr. Presidente de la República ha inaugurado la completa iluminación de la fachada del gran monumento que es la Catedral de Burgos. Esta iluminación que permite ver recortada sobre el firmamento la silueta grandiosa del templo burgalés desde el mismo tren que desde Europa se dirige a Madrid, está formada por cincuenta proyectores con lámparas de mil vatios. La fachada principal se ilumina desde una torre de celosía situada a ochenta metros de distancia, contando con proyectores especiales de cobre para el servicio exterior permanente.

EL DEBATE

MANANA SE INAUGURA LA ILUMINACION DE LA CATEDRAL DE BURGOS

Cincuenta proyectores, con lámparas de mil vatios. La fachada principal se ilumina desde una torre de celosía situada a ochenta metros de distancia. Proyectores con armaduras especiales de cobre para servicio exterior permanente



Autor del proyecto DON CARLOS APARICIO
(Ingeniero industrial)

Los proyectores, en número de cincuenta, que constituyen la iluminación de la instalación que se ha inaugurado, han sido construidos por la
GENERAL ELECTRIC C.
representada en España por
"GEATHON" S. A.

Esta instalación la más importante de España y posiblemente del mundo de carácter artístico monumental ha sido electuada por la entidad
J. MANRIQUE DEL RIO
Montajes eléctricos
Oficina técnica Plaza de la República número 6
B U R G O S

tado llegó a la ciudad acompañado de los ministros de Estado y de Instrucción Pública, secretario general de la Presidencia y jefe del cuarto militar. La comitiva se dirigió al Ayuntamiento después de rendir honores a una compañía del regimiento de Infantería de San Marcial. Después de revisar las fuerzas, Alcalá Zamora fue objeto